

## 学校教育目標



夢 向かっていく生徒  
命 大切にする生徒  
絆 互いに深め合う生徒



令和7年度  
学校だより No. 1  
令和7年 4月11日

市川市立第二中学校  
校長 藤井 義康

ホームページ <https://ichikawa-school.ed.jp/dai2-chu/>

## 転入職員紹介

4月1日、新たに16名の先生方が着任し、令和7年度がスタートしました。4月7日には、着任式が行われ、2・3年生の生徒たちが温かく迎え入れてくれました。

第二中学校には長い歴史と伝統があります。その伝統を大切にしながら、教育活動の一層の充実に努め、子どもたち一人一人に寄り添いつつ、成長を支えてまいります。どうぞ、よろしくお願ひします。

今年度の転入職員 ※（ ）は前所属

HP版では個人名等の個人情報は記載しておりません

## 令和7年度入学式が無事に終了しました

4月9日（水）、春の日差しに恵まれ入学式が無事に挙行できました。今年度の新入生は232名です。式は3年生の素晴らしい校歌、新入生の緊張しながらも自分なりの精一杯の返事、3年生代表生徒からの歓迎の言葉や、1年生代表生徒の誓いの言葉など、緊張感と温かな雰囲気の中で滞りなく進みました。

232名の新入生からは、これから始まる中学校生活への期待と意欲が、一人一人の顔つきや姿勢、返事からも感じられました。新入生誓いの言葉の内容も素晴らしい、これからの中学校生活悔いなく過ごしたいという思いが伝わってきました。

式辞の中で、「現在は急速に変化する予測困難な時代であり、この時代を乗り越える明確な答えは今は無い。だからこそ自分自身を理解し、成長していってほしい。何事にも失敗を恐れず一生懸命に取り組み未来の自分を育てていってほしい」と伝えました。

これで3学年が揃いました。全校生徒675名、教職員一同、子どもたち一人一人に寄り添い、安心して学校生活が送れるよう支援してまいります。よろしくお願ひいたします。



## 着任のご挨拶

4月1日より校長に着任いたしました、藤井義康と申します。昨年度まで市川市教育委員会に勤務しておりました。第二中学校での勤務は今回で2回目となります。以前は、体育教師としてお世話になりました。

一昨日の入学式で、約20年ぶりに校歌を聞き、懐かしさが蘇りましたが、改めて校長としての責任の重さを痛感し、身が引き締まる思いです。

子どもたちに対して正直に、真っ直ぐに向き合い、子どもたちの成長に貢献できるよう努めてまいります。よろしくお願ひいたします。

今年度も、学校だより「須和田が丘」の発行を通して、学校の情報を発信してまいります。発行につきましては、必要に応じて適宜としてまいりたいと考えております。よろしくお願ひいたします。また、二中ブログ（HP）でも生活の様子を掲載してまいります。来週中には再開できるよう準備を進めておりますので、ぜひチェックをお願いいたします。

